



[GRUPO GUACAMAYAS FILTRÓ LOS DOCUMENTOS]

Hackean al Ejército y difunden salud de AMLO, *Culiacanazo*...

Un grupo de hackers realizó un ciberataque a la Secretaría de la Defensa Nacional y difundió correos y documentos sobre la salud del presidente Andrés Manuel López Obrador, operativos de seguridad, el *Culiacanazo*, contratos y otros temas.

El ataque fue difundido por Latinus, en el programa Loret capítulo 96, en el que especifican que hay temas muy delicados y que por motivos de seguridad no se difundirían, pero que tienen 6 terabytes de información y que se irá comunicando poco a poco y que contienen información de 2016 a 2022.

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) sufrió un ciberataque que expuso presuntos correos y documentos sobre operativos de seguridad, contratos del Ejército e incluso la salud del presidente, de acuerdo con un reporte de Latinus.

El periodista mencionó que hay informes de inteligencia con transcripciones



17 DE ENERO DE 2022. El Presidente reapareció tras recuperarse y permanecer ocho días en reposo por un contagio de Covid-19.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	30/09/2022	LEGISLATIVO

telefónicas, fotografías y seguimiento a líderes criminales y políticos, documentos liberados por el grupo de hackers autodenominados *Guacamaya*.

LA SALUD DE AMLO

De acuerdo con los documentos, el pasado 2 de enero de este año una ambulancia aérea del Ejército trasladó al presidente Andrés Manuel López desde Palenque, Chiapas, hasta el Hospital Central Militar de la CDMX, con un “diagnóstico grave”.

Debido a ese problema, le tomaron muestras de sangre y estudios de laboratorio, porque se le diagnosticó angina inestable de riesgo alto.

En septiembre de 2021, #AMLO tam-

bién fue diagnosticado con gota, pero no aceptó medicación.

En diciembre del año pasado también le fue diagnosticado hipotiroidismo.

CULIACANAZO

También se aborda la liberación de Ovidio Guzmán, hijo de *El Chapo Guzmán* el 17 de octubre de 2019.

Se dio a conocer el informe de los militares de la Guardia Nacional: “El Ejército establece que a las 15 horas con 15 minutos se llevó a cabo la detención de Ovidio Guzmán, cumplimentando una orden de aprehensión girada el 2 de abril de 2018 por la Corte Federal de Columbia en Estados Unidos, por los delitos de delincuencia organizada con la finalidad de acopio y tráfico de armas, secuestro, cobro de piso y delitos contra



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 24 HORAS EL DIARIO SIN LIMITES	2	30/09/2022	LEGISLATIVO

la salud”.

“El parte militar explica que dos minutos después, ‘los efectivos de seguridad invitan a Ovidio a persuadir a sus hermanos de cesar su actitud hostil’, y que para ello se comunicó directamente con Iván Archivaldo Guzmán Salazar, conminándolo a ordenar el cese de las agresiones, pero su hermano respondió con una negativa y lanzó amenazas contra el personal militar y sus familias”.

DISPUTA ENTRE OJEDA Y CRESCENCIO

También se revela la existencia de una carta, fechada el 22 de junio pasado, del secretario de Marina, almirante Rafael Ojeda, al secretario de la Defensa, general Luis Crescencio Sandoval, donde le expresa sus diferencias sobre la seguridad en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

“Esto no es cuestión de números, sino de coordinación entre instituciones, siempre respetando nuestras áreas de competencia... nunca con la intención de buscar protagonismos”.

HUECO EN CIBERSEGURIDAD

En abril de este año, **24HORAS** publicó que la Sedena concluirá este año una inversión de mil 455 millones de pesos para armar al país contra una ciberguerra, así como la defensa de instalaciones críticas en el ciberespacio.

A pesar de la inversión millonaria, en febrero pasado, como parte de la entrega de la Cuenta Pública 2020, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) reprobó las acciones de ciberseguridad de la Defensa Nacional, pues carece de un “equipo de respuesta para emergencias informáticas, con la finalidad de notificar vulnerabilidades o incidentes”. /**24HORAS**